

Vie scolaire

La Commune propose deux écoles publiques, regroupées en un même groupe scolaire, qui accueillent les enfants de 3 à 11 ans. Elle s'attache à mettre à disposition des locaux entretenus, du mobilier adapté ainsi que la possibilité pour les enseignants d'acquérir du matériel pédagogique. La municipalité participe financièrement aux sorties, voyages scolaires ainsi qu'aux diverses activités sportives et ludiques proposées.

Voir

[Enseignement primaire](#)

[Enseignement secondaire / supérieur](#)